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Neue ICE-Strecke – die „ELBE Linie„ 

 

 

Der Stadtrat Magdeburg möge beschließen: 

Die Oberbürgermeisterin wird beauftragt,  

 

1. die Gespräche über eine Verbesserte Anbindung Magdeburgs an das Fernverkehrsnetz 

der Deutschen Bahn zu intensivieren und 

2. in diesen Gesprächen auch den Neubau einer ICE-Strecke zwischen Prag und Hamburg 

– mit Halt in Magdeburg - zu thematisieren. 

 
Begründung 
 
Seit Jahren kämpft die Landeshauptstadt Magdeburg für einen dauerhaften ICE – Anschluss. 

Bedauerlicherweise würde dies von der Deutschen Bahn und dem Bund bislang nicht umgesetzt. 

Begonnene Gespräche, u.a. mit dem Ost-Beauftragten der Bundesregierung und mit Vertretern 

der DB, müssen konsequent und lösungsorientiert fortgesetzt werden. 

Die nahegelegene Strecke Hannover – Berlin, ist aus Sicht der Akteure die bessere Variante. 

Deshalb sollte jetzt weitergedacht werden. Über eine neue ICE (Schnellstrecke) Ost – Nordwest 

Route (Name eventuelle: ELBE – Linie) = Prag, Dresden, Leipzig, Magdeburg nach Hamburg, 

sollte deshalb langfristig nachgedacht und nach Möglichkeit auch umgesetzt werden. Dadurch 

würde die Europäische Union und die Städte an der neuen Linie besser zusammenwachsen und 

die Infrastruktur deutlich verbessert werden. Auch in Bezug der Großansiedlung von INTEL wäre 

dies ein weitere attraktiver Meilenstein für die Landeshauptstadt Magdeburg und ein Gewinn für 

alle anderen Städten an der neuen Trasse. 
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